

GRANOLLERS

Siete jóvenes en la Porxada, despidieron el Año Viejo encadenándose. Piden la mayoría de edad a los 18 años

* Antes de las Elecciones Municipales

Despedir un año ya terminado y dar la bienvenida a otro que empieza a nacer, es un acontecimiento de significación excepcional en nuestra sociedad. Las grandes fiestas del «Reveillon», se suceden por toda nuestra geografía, con el idéntico objetivo de empezar con alegría el nuevo año a la vez que despedir con satisfacción el año, ya pasado.

Nuestros jóvenes entendieron que no cabía despedir el año caducado, sin manifestar su nostalgia hacia la administración por no haber concedido la mayoría de edad a los 18 años. Así lo entendieron y así lo manifestaron la tarde del sábado 31 de diciembre del pasado 1977. El marco era la Porxada de Granollers y los protagonistas eran los de la Joventut Comunista de Catalunya. La acción era una



encadenada que realizaron durante dos horas, siete miembros de esta organización política juvenil. Los demás estaban en la plaza repartiendo octavillas a los transeúntes, vendiendo su revista «Jovent», formando ambiente. El encadenamiento tenía un ámbito comarcal, por lo que participaron en él, jóvenes de Granollers, Mollet, Sant Celoni, Montornés, Caldes, La Llagosta, solo por citar los de más importancia. En una pancarta se podía leer la frase: «MAJORIA D'EDAT ALS 18 ANYS - VOT A LES MUNICIPALS», mientras que otras alusiones a este derecho, se leían en los carteles que lu-

cían los encadenados. Los jóvenes comunistas se han encadenado durante dos horas, para dejar patente su desacuerdo con el Gobierno, en materia de mayoría de edad, aduciendo que durante la campaña electoral, el partido del Gobierno se mostró a favor de rebajar la actual mayoría de edad fijada en los 21 años situándola a los 18. Esto no ha sido todavía un hecho, quedándose simplemente en palabras.

Consideran positivo, que el proyecto de Constitución incluya la mayoría de edad a los 18 años porque representa al reconocimiento de los derechos juveniles. Más no ven ningún motivo de peso, en que este derecho se empiece a disfrutar una vez aprobada la Constitución, que probablemente será en el próximo verano. Opinan que el Gobierno debería conceder la mayoría de edad a los 18 años, cuanto antes mejor. También hacen mención de las elecciones municipales, ale-

gando que si se celebran antes del verano los jóvenes comprendidos entre los 18 y los 21 años se verían marginados de participar en ellas. Recuerdan también, que ya se vieron privados de votar en las pasadas elecciones legislativas, por lo que no quieren verse privados de votar en las municipales. Si ello sucede, afectaría a unos 3.000 jóvenes de Granollers y a más de 10.000 en toda la comarca. Estos 10.000 jóvenes comprendidos entre los 18 y los 21 años no podrían votar en las elecciones municipales.

Razones las hay, imaginación también. Los jóvenes quieren la mayoría de edad a los 18 años y así lo manifiestan para que nos enteremos, para que les apoyemos. Así se encadenan en la Porxada, pacíficamente, sin hacer daño a nadie ni a nada. Quieren que las autoridades se enteren. Quieren, en definitiva, ser ciudadanos con plenos derechos y deberes.

ANTONIO SANCHEZ
Fotos: CIVIL

